



デザイン | 本多 志穂子 Honda,Shihoko

グループテーマ | 生活の中で気分を上げる靴下

コロナが流行したことにより、
私たちは家にいることが増えてしまった。
自分たちのライフスタイルが急激に変化してしまい、
家の中だと気分が落ち込んだりすることがある。
そこで、靴下で気分を上げることができないか、と考えた。

個人テーマ | HAKUA 履くアクセサリ

アクセサリとは、自分の身を飾り、美しく引き立てるものであり、
身につけることによって自身のライフスタイルに反映します。
では、靴下はアクセサリのひとつとなりうるでしょうか？

今回私が提案するのは、
靴下を「ただ履くだけのもの」ではなく、
自分にとって意味のあるものとしてとらえた、
「履くアクセサリ」としての靴下です。

身体の一部として完全にフィットする靴下は、
他のアクセサリにありがちだった「外れる・落ちる・なくす」が起こりません。
下を向きがちな現代人の足元を飾り、ふとした時に気分を支えてくれる、
そんな靴下を目指しました。
柄はアクセサリのもつ貴金属の煌めきや、
日常を取り囲む自然物をモチーフにしています。



SUKENO × GEIBUN ×